

組合員数116,030人

支部数 937

読者数 70,108人

(5日現在)

(連絡先) □03(5978)2751 FAX03(5978)2777  
E-mail:honbu@nenkinsha-u.org  
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。

# 年金者 しんぶん

第348号 2018年12月15日(土)

全日本年金者組合中央本部

〒170-0006 東京都豊島区南大塚1-60-20 天翔大塚駅前ビル  
発行人 金子 民夫 月刊1部100円(組合費に含む)  
昭和57年6月30日第三種郵便物認可

## 史上最高の組織現勢に

仲間づくり月間(11・12月)がスタートする  
なか、鹿児島県本部と群馬県本部、兵庫県本部  
が史上最高の峰に到達、全国各県本部の奮闘が  
続いています。

日、史上最高の604人  
に到達しました。3人の  
の奮闘でこれまでの最  
仲間を増やし目標を達成  
鹿児島県本部は11月12  
した鹿屋支部、10月以降  
3人を増やした谷山の会  
に到達しました。3人の  
の奮闘でこれまでの最  
仲間を増やし目標を達成  
鹿児島県本部は11月12

した鹿屋支部、10月以降  
3人を増やした谷山の会  
に到達しました。3人の  
の奮闘でこれまでの最  
仲間を増やし目標を達成  
鹿児島県本部は11月12  
した鹿屋支部、10月以降  
3人を増やした谷山の会  
に到達しました。3人の  
の奮闘でこれまでの最  
仲間を増やし目標を達成  
鹿児島県本部は11月12

す。その後も薩摩川内の  
会の井上事務局長が以  
前、遺族年金で相談され  
た女性から加入書をもら  
い、鹿児島支部の東郷書  
記長も年金額が低いと相  
談された男性の加入をか  
らいました。

11月26日には兵庫県本  
部が目標を超過達成した  
猪名川支部などの奮闘で  
史上最高の6766人と  
なり、7000人へと意  
気込んでいます。

また、利根支部、桐生  
支部は「年金者しんぶ  
ん」も拡大しています。

11月26日には、都本  
部役員や17支部から30人  
余の応募があり、さらに  
(東京都本部)

**11・12月は仲間づくり月間**

## なんと 106ヶ月 連続して 拡大中 16サークルに文化行事や生活支援も



京都・綴喜(つづき)  
支部はこの11月で106  
ヶ月(8年10ヶ月)連続  
拡大をしています。私が  
書記長を引き受けた20  
メーデーの出し物  
コンクールで優勝した綴喜支  
部のみなさん

## 組合員の要望を実現し 京都・綴喜支部 カラーリーフで活動紹介

09年5月は61人でした  
が、この11月で3306人  
になりました。  
それまでサークルが一  
つもなかったので、サー  
クル作りから始めまし  
た。そして「板さん(料  
理教室)」、「歩こう会」  
「歌おう会」(カラオケ  
と歌声喫茶を交代実施)  
の三つのサークルを立ち  
上げると、その年に10人  
増えて71人になりました。  
そして、2010年  
2月から連続拡大が始ま  
り、同年11月には支部創  
立20周年を114人で迎  
えることが出来ました。

創立20周年記念のアン  
ケート調査で「これから  
どうなことをして欲しい  
のか尋ねたところ、  
「高齢者のまつりをして  
欲しい」、「サークルをも  
っと増やして欲しい」、  
「生活支援制度を作って  
ほしい」という希望が寄せられました。

## 仲間づくりに チャレンジしよう

東京都本部  
最高時現勢の回復めざす  
全組合員に呼びかけ

東京都本部は、2011  
年9月の30周年に向けて、  
この秋の月間で都本部過  
去最高時現勢1万130  
人の回復をめざしてい

ます。

この目標を達成するた  
めには、都本部として徒

歩の「月間」取り組みを

超えて、文字通り全組合

員の総力で取り組む必要  
があると考え、「30周年

記念仲間づくりチャレン  
ジ」を全組合員に呼びか  
けました。(11月に全組  
員に文書配布)

11月26日現在、この

「チャレンジ」に、都本  
部組織部長 小澤満吉

あげての到達です。

「日本は少子高齢化社会」と言うが、ちょっと考えたであります。サークルは今これら生きいきした支部活動を紹介するカラーリーフレット(A4、4頁)も2000枚作りました。次期支部総会までに315人にしようとがんばっているところであります。(綴喜支部書記長 中村誠)

版リーフレット(A4、4頁)も2000枚作りました。次期支部総会までに315人にしようとがんばっているところであります。(綴喜支部書記長 中村誠)

「団塊世代ジユニア」といわれる71~74歳生まれも約800万人だから、21世紀に入ると「団塊の世代3世」の波がくるはずだった。ところが21世紀初めの5年間での出生者は361万人で、以降減少の一途。

「団塊世代ジユニア」といわれる71~74歳生まれも約800万人だから、21世紀に入ると「団塊の世代3世」の波がくるはずだった。ところが21世紀初めの5年間での出生者は361万人で、以降減少の一途。

増えると思います。月間目標の達成には、全支部が役員を中心に体力で奮闘することが大切です。そして、大きな原動力となるのが、チャレンジされた方々の意気込みと奮闘です。すでに5人目標にチャレンジした千代田支部金融班の1人が近所の友人や兄弟などに話して5人増やし、「話すことが大事」と語っています。

支部としての奮闘とあいまって、大勢の方が「チャレンジ」に参加し、奮闘するなら、月間成功へ大きく前進できると思います。

いままで、大勢の方が「チャレンジ」に参加し、改革で雇用を破壊され、結婚できない、子育て無理の貧困状態に追いや込まれたからだ。▼安倍政権は「働き方改革」に続き、消費税増税をくらんでいる。さもなくとも、さらなる負担増、過重労働は暮らしを破壊し、「少子化」に拍車をかける。孫の顔を見るためにも増税阻止。



# 第32回日本高齢者大会

(静岡県熱海市)

熱海から磐梯熱海へ  
——。第32回日本高齢者  
大会は11月25・26日、静  
岡県熱海市内で開かれ、  
次回開催の福島県代表に  
大会旗が手渡されました



高校生のハツラツとしたエイサー踊りに喝采

年金者組合の有志など  
による歓迎したうえに続  
いて、主催者の藤井衛中  
央実行委員長(全日本民  
医連会長)が開会あいさ  
つ。齊藤栄熱海市長のメ  
ッセージが紹介されたあ  
と、浜矩子同志社大学教  
授が記念講演し、「みな  
さんが必ず勝利する」と  
結びました。

基調報告に立った武市  
和彦事務局長は「安倍9  
条改憲NO!」「全世代

**女川原発再稼動の是非を県民投票で!**



署名を呼びかける

東北電力は、女川原発  
2号機の原子力規制委員  
会の審査(来年1月終了  
予定)を待って2020年  
に再稼動させる方針を  
掲げています。原子力規  
制委員会の審査が終わ  
れば、再稼動の手続きとし  
て残るのは、地元の自治  
体と宮城県(知事)の同  
意です。

こんな重要な問題を  
「女川、石巻、県知事だ

けに委ねておくわけには  
行かない」との声が湧き  
起り、「女川原発再稼動  
の是非をみんなで決める  
県民投票を実現する会」  
が結成され、10月3日か  
ら「県民投票条例」の制  
定を求める署名運動が展  
開されました。

署名はすでに投票条例  
制定に必要な50分の1  
(約4万)を大きく超え  
5万7294人に達して  
おり、みんなで決める会  
は期日(12月2日)まで  
に10万をめざして取り組  
む旨を発表しました。



止めよう!  
改憲発議  
国会前に1万8000人

は、飯野豊秋年金者組合  
別決議を確認し、アピ  
ル行動として「止めよ  
う! 9条2割負担・  
後期高齢者の医療費自己  
負担」のプラカードを全  
員でかかげました。  
沖縄県代表の特別発言  
に続き、次回開催の福島  
2日目の第3分科会で  
た。

大会の内容と精神を引き  
継いだ大会には延べ35  
00人が参加。熱海高校  
エイサー部がエイサーを  
踊ると会場は大きな拍手  
で湧きました。

昨年中止となつた沖縄  
型社会保障改革NO!」  
のたかいをすすめよう  
と呼びかけました。

沖縄県代表の特別発言  
に続き、次回開催の福島  
2日目の第3分科会で  
た。

県代表が決意を表明。特  
別決議を確認し、アピ  
ル行動として「止めよ  
う! 9条2割負担・  
後期高齢者の医療費自己  
負担」のプラカードを全  
員でかかげました。  
沖縄県代表の特別発言  
に続き、次回開催の福島  
2日目の第3分科会で  
た。

県代表が決意を表明。特  
別決議を確認し、アピ  
ル行動として「止めよ  
う! 9条2割負担・  
後期高齢者の医療費自己  
負担」のプラカードを全  
員でかかげました。  
沖縄県代表の特別発言  
に続き、次回開催の福島  
2日目の第3分科会で  
た。

は、飯野豊秋年金者組合  
別決議を確認し、アピ  
ル行動として「止めよ  
う! 9条2割負担・  
後期高齢者の医療費自己  
負担」のプラカードを全  
員でかかげました。  
沖縄県代表の特別発言  
に続き、次回開催の福島  
2日目の第3分科会で  
た。

裁判の現状と展望などに  
ついて報告。若者も高齢  
者も安心できる最低年金  
制度の創設をめざしてい  
ることを明らかにしまし  
た。

は、飯野豊秋年金者組合  
別決議を確認し、アピ  
ル行動として「止めよ  
う! 9条2割負担・  
後期高齢者の医療費自己  
負担」のプラカードを全  
員でかかげました。  
沖縄県代表の特別発言  
に続き、次回開催の福島  
2日目の第3分科会で  
た。

は、飯野豊秋年金者組合  
別決議を確認し、アピ  
ル行動として「止めよ  
う! 9条2割負担・  
後期高齢者の医療費自己  
負担」のプラカードを全  
員でかかげました。  
沖縄県代表の特別発言  
に続き、次回開催の福島  
2日目の第3分科会で  
た。

——。第32回日本高齢者  
大会は11月25・26日、静  
岡県熱海市内で開かれ、  
次回開催の福島県代表に  
大会旗が手渡されました

## 増税許さず、統一地方選、 参議院選挙に勝利しよう

政府は来年10月、消費税10  
%引き上げを施行するとして  
います。消費税が1989年4月に導入されて28年間の消  
費税総額は37兆2兆円にのぼ  
りますが、ほぼ同時期に大企  
業の法人3税(法人所得税、  
事業税・住民税)は29兆1兆円も減っています。つまり、消費税の8割が大企業の

による歓迎したうえに続  
いて、主催者の藤井衛中  
央実行委員長(全日本民  
医連会長)が開会あいさ  
つ。齊藤栄熱海市長のメ  
ッセージが紹介されたあ  
と、浜矩子同志社大学教  
授が記念講演し、「みな  
さんが必ず勝利する」と  
結びました。

基調報告に立った武市  
和彦事務局長は「安倍9  
条改憲NO!」「全世代

行われます。市民と野党の統  
一した力で、改憲勢力を少數  
に追い込むことで安倍改憲を  
止めることができます。一方  
で野党の統一をつぶそうと衆  
議院解散の動きもあります。

合して進めた「安倍9条改憲  
NO!」3000万署名の10  
万筆を超える到達は、地域で  
たたかたの大好きな結果です。  
安倍政権の社会保障の改悪  
は許さない、年金のさらなる  
引き下げを許さず、「3・3万  
円無年金、低年金者に支  
給」を現実のものとして、最  
低保障年金8万円の要求実現  
に結びつけます。来年の統一  
地方選挙、参議院選挙に勝利  
するために、市民と野党の統  
一に参加して支部の結成と仲  
間づくりで奮闘することが求  
められています。

に、地域から「憲法25条を守  
る」の共同をいっそう広げ  
て、地域から全力で取り組  
みます。「仲間づくり」と結  
7月初旬に参議院議員選挙が

## 大阪なんばで“年金一揆”

現役世代も安心できる年金に

晴れ渡った秋空  
の下、年金者組合  
の大阪府本部は10月  
29日、大阪なんば  
高島屋前広場で秋  
の年金一揆を盛大  
に取り組みました。  
この日の参加者は1時  
間交代制で2時間の宣伝  
活動に延べ700人が参  
加しました。

岩手県本部は年金裁判  
の挨拶でスタート。裁  
判支援団体からの激励の  
スピーチやサックス、ア  
コーディオンの演奏、踊  
り、替え歌などのパフォ  
ーマンスが続き、通行人  
が足を止める姿も。女子  
大学生から年金者組合の  
ことを熱心に質問される  
場面もありました。

この日の参加者は1時  
間交代制で2時間の宣伝  
活動に延べ700人が参  
加しました。

岩手県本部書記長が「組  
合結成30周年にむけて」  
を講演、仲間を勇気づけ  
ました。

安倍首相の「9条改憲」発議  
を絶対に許さないために、憲  
法を守る正念場のたたかいと  
して、地域から全力で取り組  
みます。「仲間づくり」と結  
7月初旬に参議院議員選挙が

行われます。市民と野党の統  
一した力で、改憲勢力を少數  
に追い込むことで安倍改憲を  
止めることができます。一方  
で野党の統一をつぶそうと衆  
議院解散の動きもあります。

合して進めた「安倍9条改憲  
NO!」3000万署名の10  
万筆を超える到達は、地域で  
たたかたの大好きな結果です。  
安倍政権の社会保障の改悪  
は許さない、年金のさらなる  
引き下げを許さず、「3・3万  
円無年金、低年金者に支  
給」を現実のものとして、最  
低保障年金8万円の要求実現  
に結びつけます。来年の統一  
地方選挙、参議院選挙に勝利  
するために、市民と野党の統  
一に参加して支部の結成と仲  
間づくりで奮闘することが求  
められています。

に、地域から「憲法25条を守  
る」の共同をいっそう広げ  
て、地域から全力で取り組  
みます。「仲間づくり」と結  
7月初旬に参議院議員選挙が

行われます。市民と野党の統  
一した力で、改憲勢力を少數  
に追い込むことで安倍改憲を  
止めることができます。一方  
で野党の統一をつぶそうと衆  
議院解散の動きもあります。

合して進めた「安倍9条改憲  
NO!」3000万署名の10  
万筆を超える到達は、地域で  
たたかたの大好きな結果です。  
安倍政権の社会保障の改悪  
は許さない、年金のさらなる  
引き下げを許さず、「3・3万  
円無年金、低年金者に支  
給」を現実のものとして、最  
低保障年金8万円の要求実現  
に結びつけます。来年の統一  
地方選挙、参議院選挙に勝利  
るために、市民と野党の統  
一に参加して支部の結成と仲  
間づくりで奮闘することが求  
められています。



### 30周年事業スタート 京都府本部

京都年金者組合の結成30周年を記念したコンサートが11月9日、教育文化センターホールで開かれました。写真。昼の部の戸田茂・文化名曲コンサート、夜の部のこじまみよこ＆シャンソンに延べ3

### 第1弾のコンサート大成功

国会質疑での政府の増税負担軽減策でのたためばは国民生活と産業を破壊するもので許してはならないと、増税阻止を呼びかけました。各団体代表が宮本議員(右端に消費税率を手渡す各界連の各団体の代表)

### 故人しのび納骨 静岡支部共同墓所 第1回慰靈祭開く



# 消費税10%やめよ

安倍内閣が来年10月に施行しようとしている消費税10%増税。「社会保障のため」にはもうだされないと、「庶民のくらしを破壊する10%増税はやめよ」の声が高まっています。

11月21日、消費税廃止各連絡会主催の消費税10%増税中止を求める国集会と議員要請が行われ、年金者組合からも中央本部と首都圏の県本部役員らが参加しました。

「消費税10%増税中止の一歩で共同し、世論を盛り上げましょう」と太田義郎全商連会長が主催

消費税導入で社会保障は良くなるどころか…

年 度	消費税導入以前 (1988年度)	現 在 (2018年度)
消費税率	0%	8%
労働者本人の窓口負担	1割	3割
高齢者の窓口負担(外來)	定額800円	2~3割
国民健康保険料 (1人の平均)	56,732円	93,203円 (2014年度)
厚生年金の支給開始年齢	60歳	65歳
国民年金保険料(月額)	7,700円	17,567円 (年収300万円)
介護保険料(65歳以上)	なし	5,869円 (全国平均)
障害者福祉の自己負担	範例負担 (9割は無料)	定率1割負担



### 3支部誕生

#### 山梨 郡内支部が分離独立

独立した大月支部のモットー、①要求にもとづいた諸行事②自治体交渉③価値観検索をふまえてイノボイス方式、軽減税率など政府の増税策を厳しく批判しました。

3年前に郡内支部から分離独立しました。

山梨・郡内支部は10月29日、上野原(17人)、富士河口湖(15人)、都留(60人)の3つの支部に



### 故人しのび納骨 静岡支部共同墓所 第1回慰靈祭開く



京都年金者組合は、30周年記念事業の企画委員会を立ち上げ、コンサートを第1弾の企画として開催、他団体への呼びかけ、広範囲の宣伝などで成功させることができました。来年1年かけた記念企画も検討中です。

良くなれた10月7日、年金者組合静岡支部の共同墓地で「第1回慰靈祭」が開かれました。写真。故人しのび納骨ができる最初の年でした。年金者組合のみさんでした。年金者組合のみさん

(松永洋子)

**韓国ピース・ツアー**  
南北に分断された朝鮮半島の平和と非核化・民衆運動で交流。  
キャンドル革命・市民民主主義を学ぶ

- 2/18㊱ 2/22㊱ 143,500円
- 30名(最少催行20名) \*1/18切替
- 南北会談=分断克服と非核化について
- 市民民主主義とキャンドル革命がもたらした変化について現地団体と交流
- 日本軍「慰安婦」問題と軍事境界線へ

※集合・申込先: [euras.co.jp](#) 費用: 37年 ユーラスツアーズ  
TEL: 03-6453-6633 FAX: 03-6453-6630 〒108-0014 東京都港区芝5-13-18 いちご三田ビル9階  
E-mail: [motoko@euras.co.jp](mailto:motoko@euras.co.jp) ホームページ: <https://www.euras.co.jp> 「パンフレットをどうぞください」  
旅行会社: 実施: 鹿児島市吉野旅行業者 1905号 JATA正会員 J 108-0014 東京都港区芝5-13-18 いちご三田ビル9階

**合唱 うたの祭典への旅2コース**  
タリン音楽祭  
+ハルト3国(7/4食)  
+シベリウスの生涯を訪ねる(7/6食)

一生に一度は訪れたい! 合唱の祭典

- 7/4㊱ 7/10㊱ 338,000円
- 7/6㊱ 7/12㊱ 328,000円
- 30名(最少催行25名) \*6/1切替
- 祭フィナーレ感動と現地合唱団と交流
- 日本うたごえ合唱団・守屋博之氏(指揮者)が7/6発コースに同行

※集合・申込先: [euras.co.jp](#) 費用: 37年 ユーラスツアーズ  
TEL: 03-6453-6633 FAX: 03-6453-6630 〒108-0014 東京都港区芝5-13-18 いちご三田ビル9階  
E-mail: [motoko@euras.co.jp](mailto:motoko@euras.co.jp) ホームページ: <https://www.euras.co.jp> 「パンフレットをどうぞください」  
旅行会社: 実施: 鹿児島市吉野旅行業者 1905号 JATA正会員 J 108-0014 東京都港区芝5-13-18 いちご三田ビル9階

### 全労連共済・全日本年金者組合支部

### 2018年度総会のお知らせ

議題	日時	会場
第一号議案=活動経過報告	12月11日午後2時 4時(第38回中央委員会終了後)	全労連会館1階ホール
第二号議案=運営要綱と規約の改正		
第三号議案=会計報告、新年度予算		
理事会長 金子 民夫		



## 愛知県本部女性部が「平和の旅」

# 豊川海軍工廠平和公園へ

11月7日、愛知県本部女性部は参加者45人で「平和の旅」へ。

1939年12月に開設された東洋一と称される兵器工場で、拡大に伴い43年には豊川市が誕生しましました。職員400人、工員1万人、徴用工（女子挺身隊、朝鮮人徴用工を含む）4万人、動員学徒6000人。

1945年8月7日前午前10時過ぎからわずか十数分間の空

10月6日、熊本市の植木文化センターで、九州合唱団こぶしが優秀賞

10月26、27日の2日間、群馬・館林邑楽支部は文化祭を開きました。

10月26、27日の2日間、群馬・館林邑楽支部は文化祭を開きました。

長野県北安曇郡白馬村岩岳

TEL 0261(72)2391

名古屋8:00 (しなの3号) 松

本 (あづさ3号) 白馬11:27

新宿7:30 (あづさ3号) 白馬

11:27

白馬駅からマイクロタクシー

22,700円 (宿泊費・保険・交

流会費)

1月7日 FAX・メール・

郵送

年金者組合愛知県本部ホー

ムページ

スキー実行委員会 TEL 052(82

5) 6161 FAX 052(825)6162

(宮本・猪飼・小椋)



当時の最先端兵器工場を見学

## 私の人生この1曲

「ヨイトマケの唄」  
との出会いは、52年前  
の寒い夜、かじかむ手  
でオートバイのハンド  
ルを握り、好奇心半分

で駆け付けた「丸山明宏」  
宏リサイタルでした。  
当時私は尊敬する  
先輩が首切りにあり、  
の時間こえてきた「ヨ

イトマケの唄」  
で、人間不信  
にあえぎ、疲れた体を  
座席にうずめていたそ  
の時聞こえてきた「ヨ

断しました。人間不信  
にあえぎ、疲れた体を  
社に盾つき、自分の人  
生はどうなるかという  
不安もいっぱいにあつ

ました。歌の中に働く  
者組合の誕生会などで  
歌つ機会を得ました。  
仲間を信じ、世の中の  
不条理に立ち向かう  
心「ヨイトマケの唄」  
はその気高さを奏でて  
います。「仲間のため  
なら、エンヤコーラ

は、「母なる故郷」とズ  
タンドアローン（坂の上  
の雲）の2曲を歌い、  
この日はもう1カ所、  
（渡辺博子）

丸山明宏 「ヨイトマケの唄」



宮本洋治  
熊本・熊本支部

正義のためと立ち上がり  
て闘っている最中で  
した。会社は容赦なく  
私を攻撃し、仲間と分  
た。涙があふれました。

イトマケの唄」。それ  
は私の心に突き刺さり  
ました。歌の中に働く  
の前で初めてうたっ  
たときは、足はがくが

## 冬の乾燥肌を防ごう

とびました。生き方に  
確信が持てました。  
感動のあまり、人さ  
まの前で初めてうたっ  
たときは、足はがくが



ミニコンサートではアコーディオンの演奏会も

しました。

組員の協力のおかげで充実  
した2日間となりました。  
(千野貴史)

**カタチにのこそう、未来にのこそう。**

印刷のことなら  
おまかせ  
ください

AP あかつき印刷株式会社

〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-25-2 APビル  
http://www.akt.co.jp/  
TEL 03-3497-0531 FAX 03-3497-0043

優しく洗います。ナイロ  
ンタオルなどで肌をゴシ  
ゴシ擦ることは禁物。

②入浴すると肌から潤い  
成分が流出するので、ク  
リームなどの保湿剤は風  
呂上がりから20分以内に  
塗りましょう。

③加湿器を利用し部屋の  
適度な湿度を保ちます。

④レバーや乳製品、卵な  
ど皮膚の新陳代謝を促し  
バリア機能を高める作用  
があるビタミンAを含む  
ラミドを含むこんにゃく  
が特にお勧めです。

⑤下着や衣類は肌に優し  
い綿製品を身に着けまし  
ょう。

## 全国の仲間の参加大歓迎 スキーin白馬・岩岳

平日のゲレンデは熟年天国。昔のリフト待ちが嘘のよう。山頂のパウダースノウ、白馬三山、八方尾根が目前に迫ります。安全にゆっくり楽しく滑りましょう。

日 時 2月6日～9日(3泊4日)

場 所 白馬・岩岳スノーフィールド

集 合 入山登(いりやまと)現地12

時集合 全館暖房、全室洗面

・トイレ付

宿 泊 〒399-9301

10月6日、熊本市の植木文化センターで、九州合唱団こぶしが優秀賞

10月26、27日の2日間、群馬・館林邑楽支部は文化祭を開きました。

10月26、27日の2日間、群馬・館林邑楽支部は文化祭を開きました。

長野県北安曇郡白馬村岩岳

TEL 0261(72)2391

名古屋8:00 (しなの3号) 松

本 (あづさ3号) 白馬11:27

新宿7:30 (あづさ3号) 白馬

11:27

白馬駅からマイクロタクシー

22,700円 (宿泊費・保険・交

流会費)

1月7日 FAX・メール・

郵送

年金者組合愛知県本部ホー

ムページ

スキー実行委員会 TEL 052(82

5) 6161 FAX 052(825)6162

(宮本・猪飼・小椋)

お互い元気で  
がんばりたい  
長野・松川村  
上田 洋子77  
先日、県の女性部のつ  
どいがあつたので参加し  
ました。毎年持ち回りで  
開き、観光も含めて郷土  
食の昼食付きの「つど  
い」は人気の企画です。  
女性部の活動のことが  
本紙(346号)に詳しく述べ  
て載っており、その中に  
眺めてみると

山形・鶴岡市  
笹山 一夫76  
今春から町内の老人クラブの責任者に選出され  
た。改めて町内をみると  
元気老人と要介護老人に  
大別される。元気な人が  
老人クラブの会員になる  
など、いつと必ずしもそう  
とはいえない。

理由の一つに年金額が  
低いため、交際費をおさ  
えようとすることもあつ  
て、組織の敬遠につなが  
っているように思う。

年金を上げろ!!



## 私の一枚

正木ヶ原の立ち枯れ  
大阪・枚方市  
上野 崇之

独特的の地形、鹿の食  
害のすさまじさを実感。再生への地元の会  
の努力をまのあたりにしました。

江戸川年金者組合主催  
の福島支援・研修旅行に  
参加しました。

胸痛む思いの  
福島支援の旅  
東京・江戸川区  
山口 信子

町田市は中学校給食が  
あります。安全でおい  
しい給食を実現するた  
め、12月議会にかけて署  
名集めをしています。

私はいま85人分を集め  
ました。あと15人に訴え  
て集めると100人です。  
目標の達成をめざし  
てがんばります。

粗悪品は売ら  
ないでほしい  
広島市

坪倉 恵子75  
近くの文房具店の閉店  
で100円均一のステイ  
ックのりを買いました。  
簡易郵便の封筒をのり  
で貼り、乾くのを待つま  
したが、しっかりとのり  
づけしたのに次々にはが  
れてきました。

年金をもらっている人  
が力を合わせて声を上げ  
なければ……。仲間をも  
つと増やさなければと思  
います。

正木ヶ原の立ち枯れ  
大阪・枚方市  
上野 崇之

胸痛む思いの  
福島支援の旅  
東京・江戸川区  
山口 信子

江戸川年金者組合主催  
の福島支援・研修旅行に  
参加しました。

年金者組合の理念を  
標語にして新聞の片隅  
に載せるのがいいので  
かないようにしてね。

年金者組合の理念を  
標語にして新聞の片隅  
に載せるのがいいので  
かないようにしてね。

立山 桂子77  
各地の年金者一揆で  
は「年金下げるな!」  
がありませんでした。

高齢者の声を無視す  
る政府。政治を変える  
年。認知症の始まりか  
ら不安になりました。

前橋市まちづくり公  
社と裁判中です。5年  
勤めたら終身雇用な  
に真逆の就業規則で  
「雇用期間は5年を限  
度とする」を理由で解  
雇されました。

福岡・北九州市  
小松 勝子73  
元気なうちは働きた  
いのですが、元気なうちは働きた  
いのです。仲間をも  
つと増やさなければと思  
います。

お互い元気で  
がんばりたい  
長野・松川村  
上田 洋子77  
先日、県の女性部のつ  
どいがあつたので参加し  
ました。毎年持ち回りで  
開き、観光も含めて郷土  
食の昼食付きの「つど  
い」は人気の企画です。  
女性部の活動のことが  
本紙(346号)に詳しく述べ  
て載っており、その中に  
眺めてみると

山形・鶴岡市  
笹山 一夫76  
今春から町内の老人クラブの責任者に選出され  
た。改めて町内をみると  
元気老人と要介護老人に  
大別される。元気な人が  
老人クラブの会員になる  
など、いつと必ずしもそう  
とはいえない。

理由の一つに年金額が  
低いため、交際費をおさ  
えようとすることもあつ  
て、組織の敬遠につなが  
っているように思う。

年金を上げろ!!

待望の支部の  
機関紙を発刊  
了。岡山・津山市  
石川 富民68  
待望の美作支部の機関  
紙「ねんきん美作」の創  
刊号の発刊にこぎつけま  
した。

安心して利用  
できるバスを  
愛知・日進市  
都築 基雄88  
40近く前、いっしょ  
に活動した仲間が年金署  
組合の女性部の幹部とし  
てがんばっておられるの  
を知り、懐かしさと嬉し  
さで胸がいっぱいになり  
ました。

お互いにいつまでも元  
気でいて、女性部特有の  
要求をかかけてがんばり  
ましょう。

第2号はたくさんの方  
を載せ、いつそう充実し  
向きの姿勢になり、料金  
に高齢女性の足です。

現させた市民の足、とく  
に高齢女性の足です。

ところが現市長は後ろ  
姿の姿勢になり、料金  
で不便になり、バス利用  
者が激減しました。

これから反撃の運動を  
始めることです。

中学校給食の  
実現をめざす  
東京・町田市  
丸山 鑑子76  
現地の年金者組合の方  
の案内で、6号線を北  
上。いまも放射線量が高  
く除染できない田んぼは  
一面セイダカアワダチソ  
ウの黄色い海でした。

富岡町(避難解除され  
たからといって)の人  
がもどれない日々にコス  
モスがきれいに咲き、柿  
の実がびっしり実る光景  
に出会い胸が痛む思いで  
した。

仲間をもっと  
増やさないと  
兵庫・加古川市  
広瀬 弘子77  
1通が料金不足で切手の  
はがれた封筒が戻ってき  
ました。粗悪品は売らな  
いでほしいです。

30周年最高で  
北海道・函館市  
杉本 邦雄70  
函館支部は33人で結  
成、30周年を240人  
で迎える目標を支部二  
ユースで知りました。  
これらの取り組みも  
支部員の尽力による  
ものです。感謝です。

★ 南から ★  
富山・高岡市  
高田 正義69  
「公共交通の運賃無  
料」に、年金者組合の運  
動実(346号)を  
読みました。  
見習って運動にして  
いきたいですね。

運動を参考に

はないでしょうか。  
はい、外國の年金制度の紹  
介など、日本との違い  
を知りたいです。





